



10月の園だより

2024.9.30
京西保育園



朝夕の気温も少しずつ下がりはじめ、心地よく過ごしやすい日が増えてきました。園庭では草むらでバッタやトンボを追いかけたり、オシロイバナを使ってジュースを作ったりする子ども達の姿が見られています。身近な秋の自然に触れながら豊かな感性を育み、のびのびと体を動かして遊ぶ経験を十分にしていきたいと思ひます。



10月	
1日(火)	運動会集合写真撮り
2日(水)	総練習(3, 4, 5歳児)
3日(木)	総練習予備日
5日(土)	わくわく運動会(3, 4, 5歳児) 雨天順延
7日(月)~ 10日(木)	看護実習生(奈良学園大学)
8日(火)	環境出前講座(4歳児)
11日(金)	六条小学校との交流会(5歳児)
16日(水)	内科健診(15:00~)
17日(木)	身体計測
21日(月)	秋の遠足(京都鉄道博物館)
22日(火)	避難消火訓練
29日(火)~ 31日(木)	オープン参観(0, 1, 2歳児)
4歳児個人懇談	
11月	
7日(木)	歯科健診(9:30~)
19日(火)	身体計測
21日(木)	避難消火訓練
25日(月)~ 29日(金)	看護実習生(奈良学園大学)

0歳児 上手に歩けるようになったよ

日に日に涼しくなり、園庭で遊べる日も増えてきました。園庭に出ると「よいしょよいしょ」「上手に歩けるね」と先生に声をかけてもらいながら、嬉しそうな笑顔であちこちに歩いていました。歩く、ハイハイ、握る、つまむ、などの体を動かす経験を沢山重ねていきたいと思ひます。



1・2歳児 せんせいみてみて♡

園庭の砂場ではバーベキュー網の上で野菜や魚の玩具を焼いたり、カップに砂を入れて遊んだりしています。「せんせいみてみて、アイス」とコーンに砂を入れてつくったアイスを嬉しそうに見せてくれました。「せんせい、よーいどんしよう」「よーいどん、はやいはやい」と友達や先生と一緒にゴールに向かって走っています。

遊びの中で「せんせいみてみて」と伝えたい気持ちを丁寧に受け止め、気持ちに寄り添っていききたいと思ひます。



3・4・5歳児 うんどうかいがんばるぞ

幼児クラスでは、運動会に向けての取り組みがすすんでいます。「かけっこはやく走りたいな」「キラキラをつけて踊るんやで」など気持ちを言葉で伝え合う姿が沢山見られていました。5歳児は保育園最後の運動会です。「バルーンみんなで力を合わせてふくらませたい」「リレーで早く走りたい」と自分達のめあてをもって意欲的に取り組んでいます。

当日は、子ども達の頑張る姿に温かなまなざしと応援をよろしくお願ひいたします。

